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Anlage nach der Niederschrift  

 

Bürgerfragestunde vor der 11. Sitzung des Stadtrates am 26.10.2020 

 

Fragesteller/in Thema Thema – Beschreibung Antwort von Antwort Anfragestatus 

Braun Richard 2. Parkplatz am  

Waldfriedhof 

Richard Braun teilt mit, dass das 

Gräberfeld am Waldfriedhof 
immer weitläufiger wird. Deshalb 
wäre es notwendig, dass auf der 
Westseite des Waldfriedhofes 
(hinterer Teil) ein weiterer 
Parkplatz geschaffen wird. Der 
Weg zum Gräberfeld ist für die 

älteren oder auch behinderten 
Menschen auf Grund des 
Geländeunterschiedes nur sehr 
schwer begehbar. 

Erstem 

Bürgermeister 
Christian 
Schweiger 

Die Stadt Kelheim ist schon 

seit längerem an dieser 
Thematik dran. Ein großes 
Hindernis ist der Naturschutz. 
Deshalb sind insbesondere 
mit den 
Naturschutzbehörden, aber 
auch mit vielen anderen 

Fachstellen, noch 
Anhörungen, Abklärungen 
etc. durchzuführen. Deshalb 
wird es auch bis zu einem 
abschließenden Ergebnis noch 

einige Zeit dauern. 

In Bearbeitung 

Braun Richard Mountainbike-Park Zum Thema Mountainbike-Park 
fragte Richard Braun nach dem 
derzeitigen Sachstand. Bereits im 
Juli war in der MZ zu lesen, dass 
es wegen Mountainbiker, die 
einen wilden Trail angelegt 

haben, Probleme gegeben hat. 
Deshalb die Frage, wie der 
derzeitige Sachstand bezüglich 

der Realisierung eines offiziellen 
und ausgewiesenen 
Mountainbike-Parks ist. 

Erstem 
Bürgermeister 
Christian 
Schweiger 

Die Abklärungen zur 
Realisierung eines offiziellen 
Mountainbike-Parks sind 
derzeit am Laufen. Es wurde 
schon vor einiger Zeit ein 
großer Arbeitskreis, 

bestehend aus allen 
relevanten Fachstellen und 
Interessensgemeinschaften 

von den Mountainbikern (ca. 
30 Personen) gebildet. Es 
wurde auch bereits ein 
Vorschlag für einen 

Mountainbike-Park von einem 
Vertreter der Mountainbiker 
in Karten eingezeichnet, 
selbst abgefahren und mit 
GPS eingeortet. Jetzt erfolgen 
noch verschiedene 

Kartierungen, damit der 

In Bearbeitung 
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Vorschlag auch dem 
gesamten Arbeitskreis 

vorgestellt und dort diskutiert 
bzw. zur Abstimmung gestellt 
werden kann. Da der 
derzeitige Vorschlag für den 
Mountainbike-Park auch 
benachbarte 

Gemeinden/Städte tangiert, 
müssen auch noch die 
notwendigen Vorstellungs- 
und Abstimmungsgespräche 
mit den zuständigen 
Bürgermeistern geführt 
werden. Danach erfolgt dann 

das Gespräch im Arbeitskreis. 

Brunner Bernhard Waldkindergarten Bei einem Besuch des Ihrkel-
Waldkindergartens wurde 
festgestellt, dass der Vorplatz in 

einem sehr schlechten, bei 
nassem Wetter verschlammten 

Zustand ist. Er fragt deshalb an, 
ob der Vorplatz nicht mit 
Rindenmulch etwas hergerichtet 
werden kann. 

Erstem 
Bürgermeister 
Christian 

Schweiger 

Die Stadt Kelheim wird 
versuchen, die dortige 
Situation mit geeigneten 

Mitteln zu verbessern. 

In Bearbeitung 

Brunner Bernhard Verkehrszählung im 

Bereich der 
Osttangente/Hohlweg 

Herr Brunner fragt an, ob die 

Verkehrszählung im Bereich der 
Osttangente/Hohlweg bereits 
abgeschlossen ist und ob es dazu 

bereits Erkenntnisse gibt. 

Stadtbaumeister 

Andreas Schmid 

Ja, die Verkehrszählung ist 

bereits abgeschlossen. 
Erkenntnisse gibt es derzeit 
noch nicht. Es erfolgt 

derzeitig die Auswertung. Die 
Ergebnisse werden 
voraussichtlich im Dezember 
vorliegen. 

In Bearbeitung 
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Brunner Bernhard Öffnungszeiten beim 
zukünftigen 

Johanniter-
Kinderhaus in 
Kelheimwinzer 

Bernhard Brunner teilt mit, dass 
er gelesen hat, dass die 

veröffentlichten Öffnungszeiten 
beim zukünftigen Johanniter-
Kinderhaus in Kelheimwinzer für 
werktags gelten sollen. Er 
möchte deshalb wissen, ob dies 
richtig ist, da auch die Samstage 

zu den Werktagen zählen. 

Erstem 
Bürgermeister 

Christian 
Schweiger 

So weit bekannt ist, gelten 
die Öffnungszeiten nur von 

Montag bis Freitag. Das muss 
ein Druckfehler sein. Dies 
konnte dann in der 
darauffolgenden Sitzung auch 
richtiggestellt werden. Auch 
Stadträtin Christiane Lettow-

Berger bestätigte, dass in den 
entsprechenden 
Anmeldeformularen ebenfalls 
nur Montag bis Freitag 
angegeben ist. 

Erledigt 

Kühnel Christoph Neubau Altenheim Christoph Kühnel fragte an, wie 

der derzeitige Sachstand zum 
Thema Neubau eines 
Altenheimes in Kelheim ist und 
ob bereits Gespräche mit dem 

BRK Kreisverband Kelheim 
geführt wurden. 

Erstem 

Bürgermeister 
Christian 
Schweiger  

Nach entsprechenden 

Abklärungen werden 
demnächst die Entwürfe für 
die notariellen Urkunden zum 
Grundstückserwerb erwartet. 

Dies wird voraussichtlich noch 
im November der Fall sein. 
Mit dem BRK-Kreisverband 

wurden bereits Gespräche 
geführt. Weitere Gespräche 
mit dem BRK-Kreisverband 
zur Abklärung von 
Vertragsmodalitäten etc. 
werden folgen. Ein zeitlicher 

Verlust ist nicht zu erwarten, 
da auch der BRK-
Kreisverband noch die 

notwendigen Gespräche bzw. 
Abklärungen mit dem BRK-
Landesverband führen muss.  
Es wird deshalb auch in den 

nächsten Wochen nicht 
unbedingt etwas Neues zum 
Altenheimbau zu verkünden 
sein. 

In Bearbeitung 

 


